



» *El Frente tiene cuatro finalistas*

Los requisitos de firmas fueron cumplidos por cuatro aspirantes. Miguel Ángel Mancera, Silvano Aureoles y Cabeza de Vaca, fueron eliminados. ● PÁG. 55



Santiago
Creel



Xóchitl
Gálvez



Enrique
De la
Madrid



Beatriz
Paredes

Pasan 4 a siguiente etapa en el FAM

El Frente Amplio por México dio a conocer a los cuatro aspirantes que lograron reunir las 150,000 firmas en al menos 17 estados de la República que se requerían para poder representar esta alianza y pasaron a la siguiente etapa.

El Frente Amplio por México dio a conocer a los cuatro aspirantes que lograron reunir las 150,000 firmas en al menos 17 estados de la República que se requerían para poder representar esta alianza y pasaron a la siguiente etapa.

En conferencia de prensa, el integrante del Comité Organizador del FAM, Arturo Sánchez Gutiérrez, dio a conocer que Santiago Creel Miranda, Enrique de la Madrid Cordero, Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes Rangel continúan en el proceso.

Con lo anterior, se puede confirmar que el PRI tendrá dos representantes, mientras que el PAN contará con otros dos. El PRD se quedó sin representante en la recta final del proceso interno.

Francisco Javier García Cabeza de Vaca, Miguel Ángel Mancera, Ignacio Loyola, Sergio Iván Torres, Israel Rivas, Silvano Aureoles y José Jaime Enríquez, entre otros, quedaron fuera.



Casi 2 millones de firmas

Sánchez Gutiérrez, quien también fue exconsejero del Instituto Federal Electoral indicó que en total se registraron 1.9 millones de firmas validadas.

“Fue un proceso de participación ciudadana voluntaria, sin publicidad y sin una estructura de apoyo prevista con anticipación, además, los partidos políticos no aportaron recurso alguno a los aspirantes para la recolección de firmas.

Además de que, sostuvo, “los aspirantes establecieron, en muy poco tiempo, estrategias efectivas para entrar en contacto con la ciudadanía y para levantar los apoyos obtenidos”.

Inconformes

Por su parte, Miguel Ángel Mancera expresó su inconformidad de haber quedado fuera del proceso.

Mediante sus redes sociales indicó que el daño no es a la persona, sino al proyecto. Lamentó lo sucedido y desconoce en qué esfera de poder se tomó la decisión.

“Después del anuncio de registro de 195,575 simpatías por nuestra parte dentro del procedimiento marcado por el Frente Amplio por #México, a quince minutos de la hora marcada para anunciar la continuación de la siguiente etapa nos excluyen de continuar en el proceso”, sostuvo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL ECONOMISTA

PP-55

10/08/2023

LEGISLATIVO

